



ひまわり組だより

令和6年1月19日(金) 真野第1保育園 ひまわり組担任 橋本 智美



ロボットとおなじポーズ



もうすぐ生活展！それぞれのイメージを形にすることを楽しんでいます。今までいろんな経験をしてきた子どもたちは「もっとこうしてみたい」「これとこれを組み合わせてみたい」と、楽しい発想がたくさん出てきています。子どもたちの豊かな発想と絵や形から感じられる成長した姿を親子で語り合いながら見ていただきたいと思います。

自由画

自由に好きなものを描きました。何を描こうかなとワクワクしながら考えている表情が印象的でした。描き始めると、「これがパパ、これがわたし」と楽しい家族の絵になり、次に「おうちができた」と家ができ、友だちがいたり、木があったりと物語が想像できる素敵な絵になりました。絵の具をつけると更に絵に味が出ました。友だち同士で見せあい、「じょうすだね」と言ってもらい嬉しそうなお姿も見られました。体が描けるようになってきたり、筆遣いが上手になっているところもしっかりと見ていただきたいと思います。



せんろは
ちやいろにする



そらを
ぬってるよ

デザイン画

はさみ、のり、クレヨンを使ってデザイン画を作りました。使っていない絵本のカバーやデザインペーパー、雑誌などを切り抜きました。好きなところを切り抜いたり、様々な大きさに切って組み合わせるお友だちもいました。そこにクレヨンで背景を付け足すと、それぞれの個性あふれるおもしろい作品になりました。はさみの持ち方も上手になり、手首を動かして細かく切ることができるようになりました。作品をよく見てみると、小さな絵を一生懸命切り抜いた様子がわかると思います。



のりを
ぬりぬり



きるのって
たのしい



1月生まれのお友だち

好きな遊びは？

6日生まれ **かねこはるくん**
おりがみ

9日生まれ **へんみかけるくん**
おいかけっこ

18日生まれ **いしづかはるとくん**
ブロックでおうちづくり



廃材制作

初めにクラスミーティングを行い、どんなものを作りたいか話し合いました。『みんなが好きなものはなんだろう』と問いかけると、「ブロックでおうちを作るのが好き」「ラキューでこまを作ってる」と、遊びの姿がたくさん出てきました。そこで『普段ブロックやラキューで作っている物を廃材で作ってみる』というテーマにしました。お家の方に協力していただき、たくさんの廃材が集まりました。ありがとうございました。お家ですでに作る物のイメージを膨らませているお友だちもいて「これを使いたい！」とかわいお菓子の空き箱を大事に持ってきていました。おうち、こま、ロボット、車など廃材を使うことでどんどんアイデアが湧いて素敵な作品になっています。



ミーティング中



くっつく
かな

このしかくは
なににしようかな

共同制作～スーパージェットコースター～

ばら組さんと共同制作をします。制作の部屋で雨どいを使って一緒に遊んでいた経験から、廃材や段ボール、ボックスなどを使ってジェットコースターを作ることにしました。ばら組さんと一緒に物づくりをするのは初めてですが、優しく声をかけてもらいながら楽しんで制作中です！

イメージをふくらませています

